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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ４. ５（火）　第3247回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…藤井　政宏

  点　鐘  　長谷会長

  国歌・ロータリーソング  　「君が代」「奉仕の理想」

  退会の挨拶  　長谷会長

◎オリックス㈱

　　　 　友澤　敏朗　会員

  表彰  　石塚委員長

■皆勤賞

（５年）　 宮㟢　瑞穗会員　　　重子　様

（10年）　鴻田　　敦会員　　　真弓　様

（20年）　星崎　功明会員　　貴代子　様　　　 

  会長の時間  　長谷会長

本日は観桜家族会で今年２回目の夜間例会を開催す

ることができました。３年ほど前までは水戸・新潟ロ

ータリークラブの方々をご招待し、臨江閣で開催して

いました。

両友好クラブをお迎えする場合は、宴会までの間の

おもてなしはどうするかなどの対応が必要となってい

ました。

また、日常的に宴会を行う会場で実施するのとは違

い、市役所に会場を借りる申請を行い、茶室を借りる

場合は、宴会する会場を管轄する部署と違うので、申

請先が複数となる、スリッパを手配する、寒い場合に

備えひざ掛けを用意した方がいいか等々、準備してい

ただく親睦ロータリー家族委員会は通常とは違う懇親

会の準備や気遣いが必要でご苦労するというのが常で

ありました。

そのような開催の苦労はありますが、臨江閣での開

催は日常的には感じることが少なくなった和の雰囲気

が感じることができ、また、前橋公園の桜が見えて花

見の場所として相応しいことから、個人的には大変楽

しみにしていました。

新型コロナウイルスの感染がまん延し始めた時、以

前の新型インフルエンザやサーズをイメージし、いつの

観桜家族例会



間にか収束するだろうと思っていましたが、今回のコロ

ナウイルスの感染拡大は、これまでの感染症とは違い、

通常のインフルエンザのように長く人類が付き合って

いかなくてはならないものとなったのでしょうか。

ウィズコロナという言葉が聞かれるようになって、

既にかなりの日時が経過しました。

治療薬や治療方法が早く確立され、かつての日常が

戻って、以前のような夜間例会や友好クラブとの交流

ができる日が早く来ることを期待したいと思います。

  幹事報告  　小林幹事

１ ．来週、再来週は例

会が休会です。

　 　お間違えのないよ

うによろしくお願い

いたします。

２ ．４月24日（日）は

地区大会です。ベイ

シア文化ホールでの

開催です。

　 　前日のRI会長代理

晩餐会および地区大会当日の懇親会は中止となりま

したので、ご確認の程よろしくお願いいたします。

３ ．第７回　日台ロータリー親善会議福岡大会のご案

内が届いております。

　開催日は、５月６日（金）です。詳細は事務局まで。

４ ．相変わらず、フェイクニュースやなりすましメー

ルが届いています。内容はそれぞれですが、エモテ

ットと呼ばれるウイルスだそうです。

　 　会員の皆様におかれましては、怪しいメールの添

付ファイルは開かないようご注意下さい。

５ ．今月のロータリーレートは、122円です。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更

碓氷安中ＲＣ、富岡ＲＣ

  出席報告  　西川会員

会 員 数：113名

　出席者　71名

　欠席者　 42名

本日出席率：65.74％

  ニコニコBOX報告  　関㟢会員

■副ガ バナー　山田　邦子…本田パストガバナーが４

月10日から米国シカゴで開催される規定審議

会へ、出発されます。ご健康に留意されてご健

闘をお祈りします。

■直前 会長　望月　和子…３月30日の上毛新聞に［映

像で学ぶ群響の歴史］という題で、当クラブの

寄付で製作されたDVDを使っての下
しも

川
かわ

淵
ふち

小学

校の授業の様子が掲載されました。各学校で、

DVDが活用されることを望みます

■福島 　英人…「奪い合えば足りない。分け合えばあ

まる。」世界が平和になりますように。

■星崎 　功明…皆勤賞を頂きました。ありがとうござ

いました。全て家内のお陰です。感謝しており

ます。事務局の方々にも感謝です。ありがとう

ございます。

■矢端 　和之…結婚祝いのお花ありがとうございまし

た。お陰様で40周年です。

■遠山 　昌子…前橋市物産振興協会がこの度、法人化

するにあたり、理事長を務めさせて頂くことに

なりました。およばずながら、前橋のお土産の

振興に努めてまいります。設立記念講演が４月

14日に行われます。チラシをお配りしました

通り元三越伊勢丹ホールディングスのカリスマ

社長、大西　洋氏に前橋のために「これからの

物産」ご講演いただきます。会員外の方も無料

ですので、ぜひご参加ください。

■友澤 　敏朗…今度４月１日付の異動で神奈川県ブロ

ック長になりました。群馬支店長４年間の経験

を活かし、神奈川県で大あばれしてきます。３

年後には群馬に帰ってきて起業しますので、皆

様これからも宜しくお願いします。

■植木 　威行…21回目の結婚記念日に素敵なお花を

頂戴しましてありがとうございました。花の香

りが幸せを実感させてくれました。

■親睦 ロータリー家族委員会…本日は観桜例会にご参

加いただき、誠にありがとうございます。桜の

花とともに春の夜をお楽しみください。よろし

くお願いいたします。





※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


